
街づくりの仲間たち 10 ⽉定例会 記録 ⿊⽊事務所 2018/10/1

参加者：⿊⽊、松⽥、中川、中⼭

議題 *区庁舎・区⺠会館基本計画中間報告について

*今後の活動

*その他

*9 ⽉ 24 ⽇に中間報告会がありました。

感想としては区⺠と真剣に議論しようとする意志が⾒えなかった。

*9 ⽉ 26 ⽇本庁舎特別委員会

中塚議員の提案した佐藤総合設計を参考⼈として聴取する案について意⾒が分かれたので

本⽇のところは招請しないとする事に賛成となった。

感想としては 400 億の予算を費やす問題について佐藤総合設計意⾒を聞く権利を放棄した議員の姿勢は

いかがなものか。

*選挙については具体性が判りにくいので来年の区議員選挙を考えて区議に対して提⾔を出す、

そのために区議員の在り⽅をどのように期待するかについて議論する。

その結果によっては選挙前に議員宛に仲間たちの提⾔第 2 弾として、提⾔を出してはどうかの意⾒につい

て話し合われた。

*区⻑の起承転結の転はどうなるのか。

次回の定例会⽉ 11 ⽇ 5 ⽇ ⽉曜⽇ 6 時より⿊⽊事務所といたします。


